

# ひまわりだよ

2022年8月5日  
尚徳福祉会 仲町保育園

蝉の声が聞こえてきて本格的な夏の到来ですね。毎日晴れ渡る青空の下、蝉に負けないくらいこどもたちは元気いっぱいにご過ごしています。夏ならではの体験や遊びを取り入れながら、今月も思いっきり楽しみたいと思います。

## 夏まつりに向けての取り組み

クラスの出店は『金魚すくい』『チョコバナナ屋』の二つに決めました。2年前の夏まつりの内容もよく覚えており、楽しかった印象が残っている金魚すくいがとても人気がありました。

近年、コロナ禍でおまつりの開催も無い時期でしたが、楽しかった記憶が蘇っているような案がたくさん出て迷うほどでした。その中で、「いいね！」と友達の案を褒めて認める姿も多くありました。意見が分かれた時には、納得できるように話し合ったり多数決で決めたりしました。自分と友達の意見の違いに気づき、折り合いをつけようとする姿もあり、様々な成長が見られました。チョコバナナは、「作りたい！」「本物みたいで食べたくなる！」と制作があまり好きでは無い子どもたちも気持ちがのって楽しく作れたようです。

夏まつりごっこをする中で、実際に出店の役割を経験したことでイメージが湧き、それぞれやってみたい役割に手を挙げて決めました。自分たちのお店の看板やポスター作りも「作ってみたい！」と張り切って描いていました。延期になった夏まつりを楽しみにしているこどもたちです。

## 初プール！

1日プールに入れました！熱中症やコロナ対策の中で、プールは1日1クラスというルールも理解し、毎日入りたい気持ちを我慢できることにも成長を感じます。熱中症指数が高かったり光化学スモッグが出たりしている時は、熱中症対策のため、室内で過ごしています。

10分入水したら一度プールから出て、水分補給と休憩後に10分入水して終了です。また、水の中に潜らないこともコロナの約束事としてあります。限られた制限の中で、ルールを守って全身びしょ濡れになって水に親しんでいます。



## すいか割り



「ぜったいに すいかをわるぞ〜！！」と気合いを入れて、すいか割りがスタートしました。

目をつぶりながら慎重に歩き、友達のアドバイスの声を聞いて、しっかりと叩けていました。「ドン」と力いっぱいの音がホールに響き、割れ目もしっかりとたくさん入りました。

お休みの子どもたちが多くて残念でしたが、部屋に飾ってある写真を見てすいか割りの気分を味わいました。



## 8月のわらい

- 夏ならではの遊びを通して、友達との関わりを深めていく。
- 夏の身近な生き物や栽培物に関わり、関心を深める。
- 友達とイメージを出し合いながら、遊びを進める。

## 8月の予定

- 3日(火) 幼児身体計測
  - 20日(金) 避難訓練
- 色水遊びやボディペインティングを取り入れていきます。汚れても良い服装で登園してください。